

Abril 12, 2024

Esta mañana el gobernador Figueroa y el intendente de Neuquén inauguraron un tramo de asfalto y obras de conexión vial en el sector 140 Viviendas.

El gobernador Rolando Figueroa destacó la concreción de obras en la ciudad de Neuquén, “cuando en el contexto nacional hay retracción de obras públicas en distintas provincias”. Así lo manifestó con motivo de la inauguración de un tramo de asfalto y obras viales en el barrio Valentina Sur. Las obras, que aún se encuentran en ejecución, demandaron una inversión de 1.800 millones de pesos.

La actividad la llevó a cabo esta mañana junto con el intendente Mariano Gaido. El gobernador manifestó que “acá se sigue trabajando y eso es porque existe una buena administración que está planificada hacia lo que verdaderamente necesita el vecino y en esta oportunidad beneficia a Valentina Sur”.

En esta primera etapa se inauguraron veredas con bici sendas, obras de conectividad de cloacas y también se ejecutan obras pluviales. Al respecto, el intendente Gaido comentó que “es un esfuerzo que hacemos junto a la provincia cuando a nivel nacional se han paralizado todas las obras públicas”.

Las obras inauguradas benefician a la población de las 140 viviendas. En tanto que la segunda etapa comprenderá ejecuciones sobre la calle Catan Lil y la apertura de Fava para conectar con Bejarano.

Neuquén Informa